

～いけがみ歯科は、頑張るあなたを応援しています～



歯っぴ～通信

平成 22 年 4 月号 Vol.27

春

がやってきましたね！！

歯っとする話 ～唾液のお話①～

通常、私たちが活動しているとき、喋ったり、食事をしたり、飲み物を飲んだり、さまざまな刺激を受け、『唾液』は活発に分泌されているんです。その『唾液』により口の中は清潔に保たれているのです。ところが、唯一寝ている間は『唾液』の分泌は盛んじゃなくなるんですね。ばい菌にとっては心地のいい時間帯なので繁殖しやすいのです。朝起きたときの口臭や不快なネバネバ感が寝てる間のばい菌の仕業なんです睡眠時の口腔内は危険がいっぱいなのです。なので寝る前の歯みがきが重要になります。今回はその優れた効果のある『唾液』についてお話しします。

みなさん、こんにちは、いけがみ歯科クリニック院長の池上誠です。4月になりましたね。今月も患者様とのコミュニケーションのための【歯っぴ～通信】をお届けします。県内のいたるところにある桜も咲いて、春を実感できますよね。4月は、なんとなく胸躍る季節ですよ。我が家にも、小さな子どもたちがいるので、年度初めのわくわく感というか、どきどきかんというか、子どもたちのそんな感じがよく伝わります。私自身も新年度ということで、新鮮な気持ちわいてきています。この「歯っぴ～通信」という命名も「歯の治療を通して、関わる人をハッピーにする」という思いを込めたものだということを再認識しました。ハッピーの形は、人それぞれでしょうが、そのハッピーにこのいけがみクリニックが、少しでもお役立ていただければと思っています。みなさんのハッピーがどんなものか、また、お聞かせいただければありがたいです。これからもよろしくお願ひします。

院長 池上誠

水曜日の診療を始めます！！

患者さまからのご要望もあったので、水曜日の診療を始めることにします。水曜日の午後の診療は、午後2時から7時まで

とさせていただきます。午前中は休診ですが、インプラントの手術や特別な治療の際には診療します。4月21日の水曜日の午後から診療を開始します。

平日	9:00～13:00	15:00～19:00
水曜日	インプラント施術	14:00～19:00
土曜日	9:00～13:00	※14:00～18:00
休診日	日・祝	

※4月21日から水曜日診療が始まります。

患者様の声～治療後に寄せられた声をお届けしています～

柴山さんお世話になりました。三か月ごとの歯のチェック、前回時はポケットチェックで1%。好成绩と思って、今回も維持出来てるかと思ったら、歯の強く擦りすぎで赤く腫れてる結果でした。ソフトタッチに心掛けます。唾液の事、テレビで細菌を殺す優れた分泌液だと言ってたとメールしたら、色々々と丁寧に説明頂き、支払いの時には手書きで詳しく詳しく書いてまで貰い、優しさ深く感じられました。次回のチェック6月が待ち遠しいです。(今回は医院に届いたメールを紹介しました)

発行：池上誠
いけがみ歯科クリニック
〒700-0827
岡山市平和町6-27
WAKAビル2F
TEL(086)237-7731
西川沿い・岡山駅から10分